

Diez años de la Calçotada del Club del Transitario Marítimo

27/02/2017

El viernes 24 de febrero, unos 200 profesionales de la comunidad logística de Barcelona se congregaron en la 10ª edición de la Calçotada organizada por el Club del Transitario marítimo.



Durante el encuentro el Presidente del Club del Transitario Marítimo, Jaume Altisent, señaló que los transitarios “somos los responsables de la organización del transporte” e hizo especial hincapié en que “también somos responsables solidarios de deudas tributarias”, algo que “no pasa en otros colectivos profesionales”. Por ello, Altisent reclamó que “deberíamos empezar a decirlo claramente y hacerlo público”.

A continuación se refirió a la situación actual que vive el sector y pidió que “haya paz en los puertos, cosa que no será fácil” y en referencia al conflicto de la estiba “pedimos que, por el bien de todos, acabe lo antes posible y con el menor coste posible”.

Jaume Altisent también tuvo unas palabras para recordar a Jordi Mallol –recientemente fallecido– del que dijo que fue “el arquitecto del transporte”, además de “una persona muy entrañable que ha dejado huella en todos nosotros”.



Finalizó su intervención agradeciendo a la primera Junta del Club que “tuvo la gran idea de organizar esta Calçotada” y continuó con los reconocimientos hacia las siguientes Juntas que organizaron las posteriores ediciones de la Calçotada, así como agradecer la labor realizada por la Junta actual y, especialmente, el trabajo de Ester Moragas, que lleva el peso de la organización del evento. También, y sobre todo, agradeció “el apoyo de los sponsors” ya que sin ellos “llegar a esta décima edición no hubiera sido posible y algunos de ellos nos han acompañado desde el minuto uno”.

Jaume Altisent anunció que el Club organizará el 11 de mayo una jornada para abordar el tema de la reindustrialización del país en el que participarán “ponentes muy buenos y potentes”.

A continuación intervino el Presidente del Port de Barcelona, Sixte Cambra, para afirmar “el apoyo a las reivindicaciones” realizadas por el Presidente del Club del Transitario Marítimo y en relación al tema de la estiba añadió que “compartimos la necesidad de que haya mucho sentido común y prudencia en todas las partes para que el tema se resuelva de la mejor manera y generando los mínimos problemas posibles para la actividad global de todos”. Y, sobre todo, “que toda la economía que depende de los puertos, que es inmensa, no sufra esta situación conflictiva”.



Respecto a la Calçotada dijo que “es un acto lúdico, pero es muy importante para la cohesión y la buena relación en la comunidad, y fundamental para la actividad global vinculada al puerto de Barcelona”

La 10ª Calçotada de CTM ha contado con el patrocinio de: Port de Barcelona, Air Cargo Club, Brosa Abogados y Economistas, Barcelona South Europe Terminal (BEST), Barcelona Container Depot Services, Bytemaster Servicios Informáticos, Cosco Iberia, Globelink Uniexco, Grupo Embalex, Grupo Mestre, Grupo Romeu, Hamburg Sud Iberia, IFS International Forwarding, Jori Armengol & Associats, OEA Consultores, K Line España Servicios Marítimos, Marmedsa Noatum Maritime, Mediterranean Shipping Company, Software Catalunya, Vanguard Logistics Services, Wallenius Wilhelmsen Logistcis, Weco Marítima y ZIM Global Reach Local Touch.



